



Los legisladores esperan que Brenes dé explicaciones. ARCHIVO

A FUNCIONARIA LE PIDIERON QUE DEJARA EL PUESTO

Brenes asegura que destapará el **tamal**

◆ **SOFÍA AKEPSIMIDIS S.**
sofia.akepsimidis@lateja.co.cr

La llamen o no, la procuradora general de la República Ana Lorena Brenes, anunció ayer, mediante

un comunicado de prensa, que hablará del caso en el que le ofrecieron una embajada para que dejara el puesto.

El mensajero de la polémica propuesta fue el hoy exviceminis-

tro de la Presidencia, Daniel Soley, a quien el sábado le cortaron la jupa. El comunicado enviado por la procuraduría explica que Brenes no ha hablado aún sobre el asunto para dejar que el “presi” tomara una decisión después de que ella le contó que le habían ofrecido otro puesto fuera del país y todos los pormenores del caso.

Y ahora tampoco habla, para no entorpecer la labor de los diputados quienes están por definir si la llaman a dar una explicación.

En el comunicado dice que en caso de que no la llamen los dipus saldrá a dar explicaciones por sus propios medios.

“Si fuese convocada, sería en esa oportunidad en que la Procuradora General se refiera, con todo detalle, a los pormenores del asunto. Caso contrario, se estará dando esa información a la ciudadanía por otros medios”, dice.

Los diputados también se están tratando de poner de acuerdo para llamar a Soley.